



学園だより

令和7(2025)年8月25日

小中一貫校むくのき学園
大阪市立啓発小学校
大阪市立中島中学校

新学期を迎え、新たな目標を見つけて目を輝かせて学校生活を送ろうとしている子どもがいる一方で、まだまだ生活リズムがつかめていない子どもの姿が合わさる始業式となりました。みなさんはどうだったでしょうか…

長い夏休みに身についてしまった生活リズムを正しい方に取り戻すのはむずかしいものですね。わたしたち大人でも、長い休みの後にはやる気が起きないこともあります。子どものみなさんはもちろんことと思います。

さて、昨今の2学期中の状況を振り返ると暴風、大雨、洪水などの自然による大災害がさまざまな地域にて発生しています。この夏休み中も例外でなく、九州や東北地方を中心に大雨による災害が発生してしまいました。東日本大震災以降も熊本、北海道、大阪、石川でも大きな地震が発生し、未だ復旧途中という地域もあるようです。科学の発達で自然現象についても随分予測がなされるようになりましたが、最も肝心なことは「天災は忘れた頃にやってくる」という心構えと具体的な準備をすることだと思います。

多くの子どもたちが交通手段を使って登校をしている本学園では、非常災害の際の位置確認や連絡等の手段や方法を再確認しておくことはたいへん重要であると思います。だからこそ、本学園においても実施している防災訓練と引き取り訓練は、学校と家庭で連携を取り合って子どもの命を守るために具体的に行動することをねらいとしてあります。

防災で日頃から大切なことは、各ご家庭が「災害発生時の約束」を確認し合っておくことです。とくに、子どもから登下校に際しての乗換駅、人が込み合う場所、迷いやすい場所などを聞いて、実際に確かめ合っておくことです。2学期も多く行事が予定されておりましたが、地域のみなさんと協力しながら、防災訓練を実施してまいります。ご協力とご理解の程よろしくお願いします。

また、9月5日（金曜日）には全市募集に向けた授業公開及び学校説明会を予定しております。今年度も、多くの方が見学され一人でも多くのむくのき学園のなかまが増えることを願っております。

最後になりましたが、まだまだ暑さ厳しい日が続くと思われます。感染症対策、十分な睡眠、食事、水分補給など、ご家庭におきましても体調管理をよろしくお願ひいたします。あわせまして、最も長い2学期、教職員一同、精一杯に学校教育に取り組んでまいりますので、1学期同様、ご理解とご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。



5年林間学習（山のぼり）



5年林間学習（キャンプファイヤー）



5年林間学習（アイスクリーム作り）

むくのき学園ホームページ

毎日の行事・連絡事項等いろいろな情報をお届けしています。ぜひチェックしてみてください。

☆「むくのき学園」でご検索ください。

